



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

téléphone

Question écrite n° 83977

## Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de M. le ministre de l'économie, de l'industrie et du numérique sur la téléphonie mobile. En effet, on parle déjà de la 5G pour remplacer la 4G pourtant il y a toujours des bourgs en France qui ne dispose d'aucun service de téléphonie mobile. Il lui demande de lui indiquer quelles mesures il entend prendre à ce sujet.

## Données clés

**Auteur :** [M. Pierre Morel-A-L'Huissier](#)

**Circonscription :** Lozère (1<sup>re</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 83977

**Rubrique :** Télécommunications

**Ministère interrogé :** Économie, industrie et numérique

**Ministère attributaire :** Économie

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [30 juin 2015](#), page 4887

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)